

The AgeTrace



Never too late for Rock & Roll !

E-Mail: rock@AgeTrace.ch

Homepage: <http://www.AgeTrace.ch>

Die seit 1990 bestehende, sechsköpfige Truppe *The AgeTrace* präsentiert ein abendfüllendes Oldie-Rock Hit-Repertoire, mit Schwergewicht auf die 70er Jahre. Sie passen mit ihrem Chuck Berry – Rolling Stones – AC/DC -Repertoire ausgezeichnet auf Bikerparties, Betriebsfeiern, Oldie-Nights und -Discos, Fussballturniere, Open Air und in jedes Festzelt - eigentlich überallhin, wo Menschen gerne tanzen, feiern, und fröhlich sind.

The AgeTrace live

Die markante, vielseitige Leadstimme wird von mehrstimmigen Backingvocals unterstützt. Kernig rockende Gitarren werden von einem kompakten Bass- und Schlagzeugteppich getragen. Die Keyboard- und Hammondsounds verweben Gitarren- und Bluesharpsolos zu einem beeindruckenden Sounderlebnis, das optisch durch die sympathische humorvolle Show der spielfreudigen, in graue Nadelstreifen 'geschalteten' Gentlemen untermalt wird. Ein wahrlich einprägsames Live-Erlebnis, das keine Füsse stillhalten, kein Hemd trocken und den geneigten Fan garantiert heiser ins Morgengrauen entlässt.

The AgeTrace lassen die lange Distanz zur (wie sie selber meinen) 'wohl musikalisch fruchtbarsten Zeit des letzten Jahrhunderts' vergessen. Sie lassen alte Hymnen, Gefühle und Liebschaften (!?) auf natürliche, überzeugende und erfrischend schweisstreibende Art und Weise wieder auferstehen.

Augen (und Fuss-) Zeugen schwärmen: '..zurückversetzt in die 60er und 70er Jahre, ..genau wie damals.., man fühlt sich gerade 20ig Jahre jünger.., ..Fitness und Vitamin für Körper und Geist.'

Die silbernen Gents von *The AgeTrace* sind

Paul:	Leadvocals, Emotions & Guitars
Beat:	Guitars, Backingvocals & 'Schnurrägigä'
Mäcke:	Leadguitars, Backingvocals & Sports
Kurt:	Bass
Tibor:	Drums

The AgeTrace rocken bereits seit über 20 Jahren. Anfänglich als 'MEGAFLOPS', später als *The AgeTrace*, rollen sie von Zürich nach St. Moritz und von Frankreich über Deutschland bis nach England (wo man sie gerne noch länger behalten hätte, wenn nur die seltsamen Breakfast-Würstchen nicht gewesen wären).

The AgeTrace - der Name?

Der Name *The AgeTrace* umschreibt treffend ihr vergangenheitsgeprägtes, aber dennoch zeitgemäss-rockendes musikalisches Tun. Ihr Auftreten als 'silberne Gentlemen' bietet optisch den spannenden Kontrast dazu.

The AgeTrace bringen das äusserliche Erscheinungsbild mit innerer Reife in Einklang und macht eines deutlich:

It's never too late for Rock & Roll !